

今月の表紙

長崎発地域ドラマ「かんざらしに恋して」

NHK 長崎放送局が、本市を舞台にした長崎発地域ドラマ「かんざらしに恋して」を制作することに決定しました。

このドラマは、平成 28 年に復活したかんざらしの名店「銀水」を舞台にした創作ドラマで、今秋ごろから本市で撮影が進められ、来年 2 月 6 日（水）午後 9 時から BS プレミアムで全国放送される予定です。皆さん、ぜひ、ご覧ください。



遠藤 憲一



貫地谷 しほり

かんざらしに 恋して

長崎発地域ドラマ

作／荒井 修子「ツバキ文具店～鎌倉代書屋物語～」

市長コラム

古川 隆二郎

「かんざらしに恋して」
NHK・BSプレミアム
長崎発地域ドラマ「かんざらしに恋して」の制作が決定しました。

水の都・島原のシンボルであった、かんざらしの名店「銀水」は中村ハツヨシさんが亡くなり閉店し、建物は朽ち果てようとしていました。しかし、本市が古民家として再生し、地域おこし協力隊の協力により、一昨年 8 月に復活しました。今年のゴールデンウィークも多くの観光客でにぎわい、湧水とともに「銀水」を楽しんでいただきました。

この間、地域おこし協力隊の苦悩や葛藤、地域の人々との交流など、数々の人間ドラマがありました。

今回の制作は、オール島原ロケで島原の観光や湧水が全国で紹介されます。

今月号の表紙はNHKの「かんざらしに恋して」のPRです。

放送は来年 2 月 6 日（水）の予定です。皆さん、お楽しみに。